

2月2日(日) こっこのるの学習発表会で子供たちが保護者の前で「大切なもの」を発表します。少し早いですが、河合陽生くんが素晴らしい「大切なもの」を書いてくれたのでご紹介します

ぼくのたいせつなひとは、おとうさんと おかあさんです。

うんどうかいで さかだちあるき¹⁰ メートルいったとき、

たくさんよろこんで ほめてくれて うれしかったです。

ごほうびにかつてもらった せかいにひとつだけのじてんしゃは

ぼくのたからものになりました。ずっとずっとたいせつにします。

おとうさん、おしごとがおわってから こうえんでじてんしゃの

のりかたをおしえてくれたり、おにごっこをしてくれてありがとう。

じてんしゃをつかってやる おにごっこはとてもたのしいです。

おかあさん、べんきょうやりょうりを おしえてくれて ありがとう。いっしょにつくった

たまごやきはとても おいしかったです。ぼくひとりで つくれるよつにがんばるね。

ぼくはいつもやさしいふたりがだいすきです。

50 メートルそうでは、クラスでいちばんはやく はしれるようになりました。

こっこのるからのかえりみち、じてんしゃで きょうそうしてくれたおかあさん、

やすみのひも いっしょにはしってくれた おとうさんのおかげです。

「9びょうきれるよ！がんばれ！」といってくれた ふたりのおうえんが

ぼくのちからになりました。いつか おとうさんより はやくはしれるように

これからもがんばります。

しょうらいのゆめはプレパレーターとパイロットになることです。

プレパレーターはかせきをみつけるひとです。いえできょうりゅうのビデオを

みたり、きょうりゅうはくぶつかんにつれていってもらったりして

プレパレーターになりたいとおもいました。しょうらいは、だれもみつけたことのない

かせきをみつけて じぶんのなまえをつけて、おおきいはくぶつかんに かざりたいです。

そして、ぼくのそうじゅうするひこのつきに だいすきなおとうさんとおかあさんを

のせてかぞくみんなで みにいきたいです。